



El presidente de la CHS mantiene un encuentro de trabajo con el presidente del Grupo Tragsa

18.diciembre.2024- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Jefe de la Oficina de Planificación, Jesús García, y el comisario adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la empresa pública Tragsa, encabezada por su presidente Jesús Casas.

En el encuentro, el máximo dirigente de la empresa pública ha trasladado al presidente de la CHS su agradecimiento por la confianza depositada en el Grupo Tragsa para la realización de los encargos desarrollados como medio propio instrumental de la administración.

El presidente de la CHS ha trasladado la buena sintonía entre el personal de ambos organismos de tal manera que las encomiendas realizadas se van ejecutando a la plena satisfacción, manifestando el medio propio su adaptabilidad a las necesidades del organismo de cuenca.

Concretamente desde la CHS, han constatado la predisposición desde el primer momento para ayudar en las tareas de rehabilitación del Dominio Público Hidráulico en Letur tras los efectos de la DANA de finales del pasado mes de octubre.

Las actuaciones están ya en ejecución para poder llevar a cabo la recuperación y reparación del DPH del municipio albaceteño en el menor tiempo posible.

Por estas cuestiones, la empresa pública se ha mostrado como una herramienta eficaz no solo al servicio de las políticas públicas de agricultura, medio ambiente y desarrollo rural, sino también en las encomiendas específicas que le son otorgadas por el organismo de cuenca, y que en los últimos años van vinculadas también a la gestión de los Fondos Europeos de PRTR.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.